



さくら組だより 11月号

すっかり秋も深まり、木々は色を変えて秋らしさを告げています。  
もみじの葉っぱは、これから黄色から赤色と染まりだしそうです。季節の移り変わりに目を向けてお子さんと楽しんでみてはいかがでしょうか？

さて、10月20日に開催された「にこにこファミリーデー」には、沢山の保護者の方が応援に駆けつけてくださいり、とても楽しい行事となりました。夏頃からトムジェリダンスの練習に取り掛かり、子どもたちは体操のイントロが聞こえると『チュー、チュー！』と頬に指を付けネズミさんになりきり踊りだし、衣装の帽子を被れば『かわいいでしょ』と言わんばかりに鏡で自分の姿をチェック♪練習から本番まで本当に楽しく取り組むことができました！

にこにこファミリーデー当日はいつもと違う場所や会場を埋め尽くす沢山の人に圧倒されながらも、とてもイキイキとした表情で取り組んでくれたこどもたち！（＾＾）一つずつ大きな行事を経験するたびにたくましくなっていく子どもたちに感動すら覚えます。次の大きな行事は「わくわくお楽しみ会」です！子どもたちの成長が存分に披露できるようにしたいです♪

## 11月生まれのおともだち

リズム感抜群☆

ブンバボンの体操は僕に任せて♪

たかぎ りとくん

お誕生日おめでとう♪

10月保育目標反省：

保育者や友だちとの触れ合いや、簡単な言葉のやりとりを楽しむ  
にこにこファミリーデーへの活動が盛んな中、戸外での活動も多く取り入れるようにしました。散歩の場所決めでは毎回子どもたちと話し合い、簡単なやりとりの中でも、思いが相手に伝わる喜びを繰り返し知らせていくことで“話すこと”が楽しみへと変わり、より積極的に言葉で関われるような働きかけをしていきましたよ！



### ■お散歩用に薄手の上着をお持ちください

寒い日が続いています。フードのない薄手の上着をロッカーにいれてください

### ■調節しやすい服をご用意ください

肌着、半そでシャツ・薄手のロングシャツなどがあると重ね着などで衣服の調節がしやすくなります。

※お股バッチンの肌着は子どもが着脱できません。セパレートタイプのものに移行していきましょう。

### ■お昼寝お布団について

寒い日には空調にて室温を管理しています。厚手のブランケットでは暑いため薄手のブランケットまたはタオルケットをご用意ください。

### ■11月7日(水)はお芋ほりです（予備日9日(金)です）

てんとう虫グランドにて芋ほりがあります。長袖・長ズボンで登園してください。



トムとジェリーのダンス、沢山練習していただい  
てありがとうございました♪